



亀岡地区盆踊り花火大会&PTA バザー 8/24

今年のPTAバザーは、PTA役員さんたちのアイデアと行動力が光って大盛り上がり！子どもたちが楽しめるよう、子ども目線の企画や配慮が豊富に取り入れられていました。光るおもちゃや綿菓子ブースでは、浴衣姿の6年生が売り子をして、花を添える場面も♡盆踊りでは、たくさんの児童がやぐらの周りに集まり、地域の方々と一緒に踊り楽しみました。役員のみなさま、新しい企画が多くご苦勞をされたことと思いますが、参加した方々にとっては、素敵な夏休みの思い出の1ページとなりました。ありがとうございました。



綿菓子
自分で、くるくる回す楽しさも味わえました！



ペットボトル飲料のどの湯きも潤おされます



浴衣姿で「いらっしゃいませ。」



かき氷
味の種類も豊富です



スコップでたくさんのおもちゃをすくおう！



光るおもちゃに魅せられます♡



何が出るかな？紐を引いてお目当てのおもちゃをゲット！



やぐらの周りを楽しく踊りました。浴衣姿も素敵です！定番の「炭坑節」「亀岡小唄」から、流行の「Bling-Bang-Bang-Born」まで、みんなで楽しみました。



PTA 奉仕活動～地域ボランティアのみなさんのご協力を得て～ 8/18

一昨年度より、PTAのみなさんだけでなく、地域の方々の絶大なご協力をいただきこの奉仕活動を行っています。お盆休み最終日の早朝にもかかわらず、今年度も多くの地域の方々にご協力いただくことができました。お蔭で、正門周辺や校庭がスッキリときれいに剪定・除草されました。保護者のみなさんには、運動会用テントの組み立ての他に、今年度は遊具（登り棒と雲梯）のペンキ塗りにもご協力いただきました。職人技が光る出来栄で、2学期から児童が気持ちよく使うことができます。多くの方々の「亀小のために」という思いやお姿が、「亀岡大好き」という子どもたちを育てているのだと感じます。心より感謝申し上げます。



乾燥した運動場の草を、根気強く削っていきました。



池の周りもスッキリきれいに



正門周辺の視界が明るくなりました。



登り棒と雲梯の古いペンキをはがし、新しく塗り直してリニューアル

